

柱沢地区の皆様には常日頃、柱沢防犯協会の事業活動に対しまして、ご協力を頂きありがとうございます。犯罪予防の為、夏のお盆の時期と年末を重点に活動をしております。

防犯協力員の方による防犯チラシ配布と、消防団幹部の方による柱沢地区内の防犯広報と巡回活動を、ま

一年を振り返つて



しめ縄作り

うまい!
うまい!

防犯協会柱沢支部長 菅野 賢一

紅屋崎千本桜の会 令和6年度の活動

柱沢地区の皆様には常日頃、柱沢防犯協会の事業活動に対しまして、

ご協力を頂きありがとうございます。

犯罪予防の為、夏のお盆の時期と

年末を重点に活動をしております。

防犯協力員の方による防犯チラシ

配布と、消防団幹部の方による柱沢

地区内の防犯広報と巡回活動を、ま



みんなで気をつけよう!

交通 安全 協会 活動



見に来てくなんしょ!



地域のボランティアによる出店

写真コンテスト作品



伊達市スローガン

区への啓発活動等が不足だつた事も一つの課題としたいと思います。どうか住民の方々にも、事業に関してこんなことも企画して頂き貴重なご意見お寄せください。

部会としては、今後も地区住民の方々が笑顔で集まれて明るい地域を目指して活動していきたいと思いますので、今年もご支援を宜しくお願い致します。

十年前に柱沢地域まちづくり振興会がスタートして以来、広報誌が発行されてきましたが、その当時の柱沢地域の人口と現在の人口と小学校の児童数を比較すると次のような状況となっています。

ターミネーション致しました。あれから十年、これから十年と考えみると、まだまだ変革していくこと思います。

広報誌『はしらざわ』も第十号となりました。柱沢地区の行事、出来事等、広報活動を通じて皆様にもっと柱沢地域を知つて頂きたいとの思いでスタート致しました。

これまで十一年と考へると、まだまだ变革していくこと思います。

実践を通して、賑わいを取り戻して行こうとしております。

これから十年に向けて、新たなスタートの一年であります。柱沢地域まちづくり振興会に一層のご理解とご協力を願いします。

実現を通して、賑わいを取り戻して行こうとしております。

次の開催時は数多くの方々の参加を是非お願いし、健康ウォーキングが

の命を守る行動、周囲の人達の救助をより一層に盛り上がることを期待したいと思います。ご協力を頂きました

参加者の皆々様に感謝いたします。

灾害の無い地域であることを願うばかりです。

広報誌『はしらざわ』第十号

総務企画部会長 石神 政一

『はしらざわ』も第十号となりました。柱沢地区の行事、出来事等、広報活動を通じて皆様にもっと柱沢

地域を知つて頂きたいとの思いでス

タート致しました。あれから十年、こ

れから十年と考えみると、まだまだ

变革していくこと思います。

十年前に柱沢地域まちづくり振興会がスタートして以来、広報誌が発行されてきましたが、その当時の柱沢地

域の人口と現在の人口と小学校の児童数を比較すると次のような状況となっています。

ターミネーション致しました。あれから十年、これから十年と考えると、まだまだ

变革していくこと思います。

広報誌『はしらざわ』も第十号となりました。柱沢地区の行事、出来事等、広報活動を通じて皆様にもっと柱沢

地域を知つて頂きたいとの思いでス

タート致しました。

これまで十一年と考へると、まだまだ

变革していくこと思います。

広報誌『はしらざわ』も第十号となりました

